

# WOCHENPOST

DIE FREUNDLICHE VERBRAUCHERZEITUNG FÜR HAAN UND GRUITEN

16. April 2013

KW 16 · Ihre nächste WOCHENPOST-Geschäftsstelle und Annahme gewerblicher Anzeigen: Klotzstraße 27 · 40721 Hilden · Telefon: 0 21 03 / 95 84-20 · Telefax: 0 21 03 / 95 84-44 · E-Mail: hilden@wochenpost.de  
Internet: www.wochenpost.de · Zustellwünsche / Probleme? Telefon: 0 21 74 / 782-710

## Nicht ganz alltägliche Stühle posierten als Fotomodelle Kunstobjekte werden zugunsten Kita-Neubau versteigert

**Haan (bl).** Es sind nicht ganz alltägliche Objekte, die die Fotografin und Diplom Designerin Alexandra Höner in ihrem Solinger Studio vergangene Woche in Szene setzte. Dabei hatte sie sogar echte Fleißarbeit zu erledigen, denn gut 100 Holzstühle – jeder ein Unikat – warteten auf ihren Einsatz.

Die Stühle wurden in den letzten Monaten von Künstlern aus dem ganzen Land umgestaltet und aufgepeppt, nachdem sie zuvor von ihren ursprünglichen Besitzern aussortiert worden sind – und zwar für einen guten Zweck: Am 4. Mai werden sie in Haan zugunsten der Privaten Kindergruppe Haan e.V. versteigert, die das Geld in das Neubauvorhaben der Ki-



Dieser Miniaturstuhl kommt nicht unter den Hammer, Stephanie Mörchel hat ihn als Aufmacher für die Kunstaktion kreiert.  
Foto: Bettina Lyko

ta an der Bachstraße fließen lassen möchte.

»Die Auktion und die finanzielle Abwicklung des Projektes erfolgen durch die Haaner Firma Plama, welche uns die Einnahmen zu Hundertprozent spendet«, erklärte Stephanie Mörchel, die Leiterin der Kita. Das Projekt, das im Herbst letzten Jahres startete, »befindet sich auf der Zielgeraden«, beschrieb Kirsten Sander aus dem Vorstand der Privaten Kindergruppe. Nach dem Fotoshooting wurde jeder einzelne Stuhl auf einem Kunstposter abgebildet, das auf die Hauptaktion – die Versteigerung am 4. Mai, um 18 Uhr, in der Alten Pumpstation – hinweist, und als Kunstplakat käuflich zu erwerben ist. Da-

mit alle Interessierten im Vorfeld die Kunstwerke unter die Lupe nehmen können, findet in den Tagen vor der Versteigerung eine Ausstellung der Exemplare ebenfalls in der Alten Pumpstation statt: Dort sind die Designerstühle vom 1. bis 4. Mai jeweils von 14 bis 17 Uhr zu besichtigen. Die Schirmherrschaft für diese große Kunstaktion hat die Bundestagsabgeordnete Michaela Noll (CDU) übernommen.

Auf der Internetseite [www.plaetze-schaffen.de](http://www.plaetze-schaffen.de) ist das komplette Projekt nochmal beschrieben. Mehr dazu finden unsere Leser auch in unserem Online Archiv, in der WOCHENPOST-Ausgabe: Haan 48-12